
第２回 県土整備部指定管理者評価委員会 都市公園部会 

議事概要  

 

令和 3 年 7 月 ７日（水） 金山総合公園 

   

  

          

1 開会 

2 あいさつ 

3 委員長、委員紹介 

4 現地調査 

5 議事 

（１） 改善事項進捗状況報告 

（２） 令和２年度 第３四半期・第４四半期 モニタリングシート 

（３） 令和３年度 管理運営方針・事業計画書 

（４） 管理運営状況に関する意見交換 

6 事務連絡 

7 閉会 

 

【資料】 

資料①    改善事項進捗状況報告書 
資料②－１ 第３四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－２ 第４四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－３ 年度評価 
資料③－１ 令和 3 年度 管理運営方針 
資料③－２ 令和 3 年度 事業計画書 
資料④－１ タイムスケジュール 
資料④－２ 現地集合場所・現地視察ルート図 
別紙    評価シート 
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１ 開会 
 
２ あいさつ 
 
３ 委員長・委員の紹介 
 
４ 現地調査 
 
５ 議題  

（１）改善事項進捗状況報告書について 

 （指定管理者） 

「改善事項進捗状況報告書」について説明。 
  

（委員） 
   改善指摘事項について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 
 
 （委員） 

   改善指摘事項に記載がある、四阿の茅葺き屋根に木が 2 本生えている。放っておくと、どん

どん木が大きくなる。切った方がよい。 
 
 （委員） 

茅葺き屋根はもうかなり劣化しており、見た目がよくないので、個人的な見解では、金属屋根に変

えても良いのではないか。あそこだけ、茅葺きである必要はないと思う。 
かくれんぼの丘について、玉竜は結構値段が高い。とりあえず牧草の種をまいてみたら如何か、牧

草は結構滑りがよい。色々実験的にためしたらどうか。 
それからアジサイだが、園路沿いだけで無く、上の一面大斜面に広がっているなど計画すると良

いのでは。マスタープランなどがあるのか。 
 

 （指定管理者） 
  計画はある。 
 
 

（２）令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート  

 （指定管理者） 

「令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート」について説明。 
 

（委員） 
   モニタリングシートについて、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 
 
 
 



（委員） 
  いろいろ、アイデアをだしていただき、対応していただいていると思います。 
  
（委員） 
  自動芝刈機は、どの辺りを刈っているのか。 
  
（指定管理者） 
  両方夜間ですが、ダイナミック広場とわんぱく広場、合わせて７，０００ｍ２位行っております。 
  
（委員） 
  つながっていないが、移動はできるのか。どのくらいの時間稼働が出来るのか。 
 
（指定管理者） 
  移動できるように、ライフラインをつけている。大体、5 時間くらいです。 
 
（委員） 
  利用者の立場から、自動販売機の値段が高いのではと思う。私のイメージだと、10 円から 20 円

くらい高い気がする。利用者の立場から下げていただきたいなと思う。値段が下がれば、自動販売

機を利用する人も増えるのではないか。 
 
（指定管理者） 

自動販売機に関しては、入札を行っており、指定管理者分だけではなく、県が設置しているもの

もあるため、県と相談を行いたい。 
 
（委員） 
公の施設としてはちょっと、高い。１０円ほど高い。 

 
（委員） 

皆さん、車で来園し、いつも持ち込んで来ている。高いとわかっていれば、ここでは買わないの

では。その辺りも考えていただき、もう少し交渉してもよいのではないか。 
 
（委員） 

県と、指定管理者とで、自動販売機について相談していただき、今後の検討としてください。 
 

（３）令和３年度管理運営方針・事業計画書について  

（指定管理者） 

「令３年度 管理運営方針・事業計画書」について説明。 
 

（委員） 
  管理運営方針、事業計画書について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 

  

（委員） 

  自主事業の中で、アジサイを今７００本差し技しているが、アジサイ谷が一番奥で目立たない、

苦労している割には、報われない気がする、もうちょっと場所を考えたほうが、よいのでは。 
 
 
 



（指定管理者） 
  今、奥からとって、他の場所に挿し木を行っており、今後具体的には、有料遊具のサイクリング

広場に増やしていこうと考えている。 
 
 

（４）管理運営状況に関する意見交換  

（委員） 

   情報共有ということで、太田警察から、公園前の通りの十字路の信号を廃止したいという話があ

る。指定管理者には、これまでの来園者数の情報をいただき、警察に掲示を行い、とりあえず信号廃

止は、保留としていただいた。来園者の帰宅時には、スピードをだす人もおり、以前死亡事故もあっ

た。 
  コロナの関係で、登山道から遮断されているが、いつ解除するのか。 
  
（指定管理者） 

   新型コロナウイルス感染症対策方法として、出入口を一箇所とさせていただいております。登山

口から出入りがありますと、消毒、検温を実施することが出来ないため、解放しておりません。 
 今のところ、いつ解放できるかわかりませんが、社会的情勢の状況、県との協議の上、検討を行い

たい。 
 

（委員） 
  トイレは、少し、見落としたところがあるので、終わった後、ちょっと、確認させていただきま

す。掲示板等きれいにされており、よく手入れされていて、気持ちよかったです。 
 
（委員） 

   ここ最近、雨がたくさん降っているので、草が大分伸びてきたり、キノコも生えたりしているが、

引き続き綺麗に管理をお願いします。 
 
（委員） 

     いろいろなことを頑張っていらっしゃるなと思いました。施設においても経年劣化によるもので

ありますから、それの変更時期とかが難しい中では、問題はとくになかったです。 
 

（委員） 
子供がメインで来るんですけども、高齢者の方とか、様々の世代広がりが増えてる中で、ベン

チがまだまだ少ない。もう少しゆっくり風景を楽しめる場所に配置していただけると、より、す

ばらしいのではないか。 
また、百合など盗まれるというお話を聞いたが、百合園とか名前を付けた方が、盗みにくい状

況になるのではないかと思う。また、検討していただければよいかと思う。 
 

（委員） 
維持管理も素晴らしく、自動化など効率的なものを取り入れていてよい。 
ＡＲでキャラクター撮影は、どういうふうに作ったのか。 

 
（指定管理者） 

本社の方で、そういうＡＲ専門でやっているものがおり、その社員が作成をおこなった。 
 
 
 



 （委員） 
   今年度の方針というのは、1 年更新しての方針ではあるが、コロナ過の中で 1 年間、延伸とい

うことで困ったこと等ありましたら、お聞きしたい。 
 
 （指定管理者） 
   当初、目標来園者数が 65 万人であり、呼びたいけど、呼ぶと密になるという矛盾してる中で、

来ていただいた方々に、どのようにして楽しんでいただけるかということが、ものすごい難しい

と思っている。このコロナ禍で、どうやって、公園づくりをおこなうか、考えなければならない。 
 
 （委員） 
   あれだけキノコが生えるのならば、原木とかで栽培すると教育にもつながるので、計画してい

ただけると、よいと思います。 
引き続き、非常に良い管理だと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 
 

４ 事務局からの報告・連絡  
事務局から連絡 
 

５ 閉会  
 

 


